

7.—L'Inspecteur des Chaudières se présente devant le Bureau, au sujet des certificats des ingénieurs à l'emploi de la ville, et déclare que ces derniers ne passent pas d'examen tous les ans, ainsi qu'il avait été prétendu, mais qu'ils paient une licence, comme tous les autres Ingénieurs.

8.—Soumise une communication du Gérant de la Compagnie d'Auvents des Marchands, demandant d'être autorisé à faire certaines illuminations à l'occasion de la réception à Sir Wilfrid Laurier.

Résolu: D'accorder cette demande pourvu que la ville n'encontre aucune responsabilité par ce fait.

9.—Soumise une lettre des Commissaires du Havre au sujet de la nuisance causée par le déversement d'égout dans le bassin Elgin.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

10.—Soumis un rapport du Département en Loi, "re" application de la Compagnie Lachine, Jacques Cartier & Maisonneuve Railway, pour fermer les rues DeMontigny, Logan, Lafontaine, changer le cours de la rue Harbour, passer au dessus des rues Ontario et Forsyth sur un pont, fermer la rue Hochelaga, passer en dessous de la rue Sherbrooke, la rue Frontenac et la rue Rachel, fermer la rue Masson, passer en dessous du Chemin de la Côte Visitation, et passer au-dessus du Chemin de la Côte St-Michel et le Chemin du Sault-au-Récollet sur un pont.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil pour son information et d'informer le Conseil que le Bureau est opposé à laisser traverser aucune rue à niveau, même les rues projetées que cette compagnie se propose de traverser.

11.—Soumise une communication de la Compagnie de Téléphone Bell, au sujet d'un projet de contrat entre la Cité de Montréal et ladite Compagnie, concernant la permission de poser des conduites souterraines dans certaines rues.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur ce qu'il y a à faire dans les circonstances, vu la teneur de ladite communication.

12.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la construction d'égouts dans différents quartiers de la ville.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et remises à l'Ingénieur Consultant pour préparation d'un tableau synoptique des différents prix mentionnés dans lesdites soumissions:

TROISIEME RUE Chèque de dépôt.

Geo. Janin	100
Hénault & Heffernan	100
Bray et Bastien	100
Gilbert & Paye	100
M. Dineen	100
Omer Fréchette	100

RUE BOYER

Geo. Janin	200
Omer Fréchette	200
Julien Toussaint	200
Gilbert & Paye	200

CHEMIN DE LA COTE DES NEIGES.

R. E. Gillespie	5,000
Geo. Janin	5,000
Bray & Bastien	5,000
M. Dineen	5,000

PARC, QUARTIER ST-GABRIEL.

Geo. Janin	400
Omer Fréchette	400

RUE SHERBROOKE, 4ème section.

Harris Construction Co.	5,000
Keegan & Dillon	5,000
Geo. Janin	5,000
M. Dineen	5,000
Gilbert & Paye	5,000

7.—The Boiler Inspector appeared before the Board, anent certificates of Engineers employed by the City, and stated that the said engineers do not pass examinations every year, as has been contended, but that they pay a license as all the other engineers.

8.—Submitted a communication from the Manager of the Merchants Awning Co., asking that they be authorized to make certain illuminations on the occasion of Sir Wilfrid Laurier's reception.

Resolved: To grant said request provided the City does not incur any responsibility thereby.

9.—Submitted a letter from the Harbor Commissioners anent the nuisance caused by the discharge of sewage into Elgin Basin.

Resolved: To refer said letter to the Law Department for a report.

10.—Submitted a report from the Law Department, anent the application of the Lachine, Jacques-Cartier & Maisonneuve Railway Co., for leave to close DeMontigny Logan and Lafontaine streets, to divert Harbour street, to pass over Ontario and Forsyth street on a bridge, to close Hochelaga street, to pass under Sherbrooke, Frontenac and Rachel streets, to close Masson street, to pass under Côte Visitation Road, and over Côte St. Michel and Sault-au-Recollet roads on a bridge.

Resolved: That said report be transmitted to Council for its information and to state that the Board is opposed to the establishment of any level crossing on any street, even on projected streets, which the Company intends to cross.

11.—Submitted a communication from the Bell Telephone Company, anent the draft of contract between the City and said Company, anent the permission to lay underground conduits in certain streets.

Resolved: To refer the same to the Law Dept. for a report as to what should be done under the circumstances.

12.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the construction of sewers in the different wards of the City.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and handed over to the Consulting Engineer with instructions to prepare a tabulated statement of the different prices mentioned in said tenders:

Third Street. Deposit Cheque.

Georges Janin	\$ 100
Hénault & Heffernan	100
Bray & Bastien	100
Gilbert & Paye	100
M. Dineen	100
Omer Fréchette	100

BOYER STREET.

Geo. Janin	200
Omer Fréchette	200
Julien Toussaint	200
Gilbert & Paye	200

COTE DES NEIGES ROAD

R. E. Gillespie	5,000
Geo. Janin	5,000
Bray & Bastien	5,000
M. Dineen	5,000

PARK, ST-GABRIEL WARD.

Geo. Janin	400
Omer Fréchette	400

SHERBROOKE STREET, 4th section.

Harris Construction Co.	5,000
Keegan & Dillon	5,000
Geo. Janin	5,000
M. Dineen	5,000
Gilbert & Paye	5,000